

Seremi de Gobierno destacó gira del Presidente Boric en Europa: “Chile se posiciona en hidrógeno verde y energías renovables”

***La Seremi de Gobierno Sofía Vargas Roberts, destacó la visita del Presidente Boric a Europa, en la cual también tuvo palabras para la Región de Atacama y diálogos en torno a potenciar las tecnologías para la productividad del norte de Chile.**

La seremi de Gobierno destacó la gira del Presidente Boric en Europa donde profundizó vínculos con estados de ese continente para avanzar en la incorporación de tecnologías que apunten a aumentar la productividad del norte de Chile, además de hablar de seguridad y marcar una posición de defensa a la democracia y los derechos humanos.

Al respecto la seremi Vargas Roberts, señaló:

“Chile mostró liderazgo internacional en

la gira por Europa: somos una voz firme en la defensa de la paz y los derechos humanos, líderes en la industria del litio y avanzamos en educación, seguridad y economía para el bienestar de las familias”.

Además en la gira, el Presidente Boric visitó las instalaciones de ESO (El Observatorio Europeo Austral) que ha invertido en grandes instalaciones de observación astronómica en el Desierto de Atacama. En aquella visita, el mandatario además señaló que la Región de Atacama es una de las zonas que más riqueza y estatus internacional le da al país, pero que tiene cosas que deben ser mejoradas. Al respecto la seremi de Gobierno señaló:

“Es relevante lo que menciona el presidente, porque entre los aspectos que se busca potenciar para Atacama están aspectos como la vida cotidiana desde el transporte, el cuidado ambiental, la construcción de viviendas o la instalación de nuevas tecnologías como ocurrirá con la nueva fundación Hernán Videla Lira”.

Además, la autoridad regional destacó que

“el Presidente Gabriel Boric posiciona a Chile en la productividad del norte de Chile como un líder en las industrias del litio, el hidrógeno verde y las energías renovables. En el ámbito diplomático, nos ubica en el mundo como una voz firme en la defensa de la paz y los derechos humanos. La presencia de Chile en Europa fue contundente y, en línea con la reciente cuenta pública, con avances concretos en inversión extranjera, educación, astronomía, cooperación científica y tecnológica y aprendizajes en seguridad y reinserción. Asimismo, el Presidente promovió la paz, el respeto a los derechos humanos y el compromiso con el derecho internacional para resolver los conflictos entre naciones. En Alemania el Presidente se reunió con el Canciller, con inversionistas y chilenos destacados.”

Por último se destacó que en Suecia las más altas autoridades del país, profundizó las relaciones académicas y científicas y visitó el centro de reinserción juvenil más grande del mundo. En Suiza, abogó por la paz en Ucrania y en Gaza reuniéndose con líderes mundiales. Finalmente, en Francia, participó de la cumbre de Unesco por una educación más inclusiva y equitativa.

